

Linda Schumacher

SSV Geyer

Nur ganz knapp ist Linda Schumacher in der vergangenen Saison am Gewinn des Deutschen Schülercups vorbeigeschrammt. „Zwei Punkte haben mir in der Gesamtwertung dieser Serie gefehlt“, sagt die 14-Jährige aus Geyer, die 2015 zudem zweifache Sachsenmeisterin im Skilanglauf geworden ist. 2012 ist sie vom SSV Geyer ans Internat nach Oberwiesenthal gewechselt, besucht dort die 9. Klasse des Gymnasiums. Das Talent für den Wintersport ist ihr in die Wiege gelegt worden: „Mein Vater war Skispringer“, sagt die junge Dame, deren kleine Schwester Lucie auch bereits auf Skiern steht. Viel Ansporn findet Linda Schumacher in den Trainingsgruppen am Fichtelberg. Der enorme Aufwand lässt aber neben Training, Wettkämpfen und Schule kaum Zeit für Hobbies. Wenn doch, geht's wieder in den Schnee. „Alpinski fahre ich am liebsten“, so die Langläuferin. (mas)



FOTO: THOMAS FRITZSCH